

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Identidad Soberana se sumará a la mesa de negociación, aunque Gustavo Salle ha decidido no aceptar cargos en el gobierno

Principal



Publicada el: 10/01/25	Visitas: 138
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 126	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/identidad-soberana-se-sumara-a-la-mesa-de-negociacion-aunque-gustavo-salle-ha-decidido-no-aceptar-cargos-en-el-gobierno_14204.php

IDENTIDAD SOBERANA SE SUMARÁ A LA MESA DE NEGOCIACIÓN, AUNQUE GUSTAVO SALLE HA DECIDIDO NO ACEPTAR CARGOS EN EL GOBIERNO

Principal

Identidad Soberana se sumará a la mesa de negociación, aunque Gustavo Salle ha decidido no aceptar cargos en el gobierno

Identidad Soberana se une al diálogo negociador, mientras Gustavo Salle opta por rechazar cargos en el gobierno.

Identidad Soberana Confirma Participación en Mesa de Negociación Política

El partido Identidad Soberana, liderado por Gustavo Salle, ha confirmado su participación en la mesa de negociación política convocada por el futuro gobierno del Frente Amplio. El objetivo principal de este encuentro es discutir el reparto de cargos en empresas públicas.

A pesar de su participación en las negociaciones, Salle ha dejado

en claro que no aceptará ninguno de los puestos ofrecidos.

Estreno Legislativo

Identidad Soberana hará su debut en el Parlamento a partir del 15 de febrero, con dos bancas en la Cámara de Representantes, coincidiendo con la asunción de la nueva legislatura.

Este logro electoral posiciona al partido en una situación relevante dentro de la

mesa de diálogo junto al Frente Amplio y la Coalición Republicana.

Instalación de la Mesa de Diálogo

Alejandro Sánchez, quien ha sido designado como secretario de la Presidencia por el presidente electo Yamandú Orsi, anunció que durante la primera semana de febrero se establecerá una mesa de diálogo con los partidos de oposición. El enfoque de estas conversaciones será definir la composición de los directorios de empresas públicas, un mecanismo habitual en la política uruguaya.

Reparto de Cargos

Fuentes cercanas al futuro gobierno revelaron que se prevé la distribución de 34 cargos en los directorios de empresas públicas, cifra que es similar a la que fue ofrecida por el gobierno saliente de Lacalle Pou al Frente Amplio. Estos puestos deberán ser repartidos entre cinco partidos: Partido Nacional, Partido Colorado, Cabildo Abierto, Identidad Soberana y el Partido Independiente, que cuenta con un diputado.

Aunque se estima que Identidad Soberana obtendrá la misma cantidad de cargos que Cabildo Abierto, Gustavo Salle ha reafirmado que su postura permanecerá alineada con la que sostuvo durante el balotaje anterior, cuando rechezá las pagasiaciones per apayos políticos.

rechazó las negociaciones por apoyos políticos.

Fuente: Telenoche

Imágenes

IDENTIDAD SOBERANA SE SUMARÁ A LA MESA DE NEGOCIACIÓN, AUNQUE GUSTAVO SALLE HA DECIDIDO NO ACEPTAR CARGOS EN EL GOBIERNO

dad soberana se sumara a la mesa de negociacion aunque gustavo salle ha decidido no aceptar cargos en el go

Tags

soberana, puestos, febrero, partido, directorios, empresas, identidad, reparto, negociaciones, partidos, gobierno, gustavo

Noticias relacionadas

- 4.8 * Gustavo Salle celebra su llegada al Parlamento y marca el comienzo de una nueva era
- 3.5 * Diputada electa de Identidad Soberana vincula el accidente en Pocitos con la vacunación
- 5.0 * Daniel Caggiani se pronunció sobre la incorporación de Identidad Soberana en el Parlamento: "Nuestra intención es dialogar con todos
- 4.2 * Primeras proyecciones sobre la conformación del nuevo Parlamento tras las elecciones de este domingo
- 3.7 * Análisis detallado: resultados por departamento en la primera vuelta de las elecciones, voto a voto y partido a partido
- 4.1 * Un grave accidente en Pocitos: un ómnibus choca y aplasta dos puestos de reparto, milagrosamente sin heridos
- 3.6 * En Paysandú, la actividad empresarial se mantiene en auge, con un total de 5.797 empresas operativas y 2.033 que han cesado funciones, según datos del Ine

- 4.5 * Lacalle Pou se pronuncia sobre el conflicto con Larah por el cierre de Pluna: "No vamos a aceptar una indemnización
- 3.9 * Fernando Pereira se pronuncia sobre las jubilaciones en un futuro gobierno: "El Frente Amplio tiene planes para mejorarlas
- 4.8 * Resultados de Opción Consultores: ¿Quiénes lideran las elecciones y cómo se perfila la composición del Parlamento?

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo